

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse
Herausgeber: Aînés
Band: 24 (1994)
Heft: 11

Rubrik: Courier des lecteurs : votre avis nous intéresse!

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

D'accord, pas d'accord!

Vous avez aimé un article, ou vous l'avez détesté. Votre magazine «Aînés-générations» vous fait réagir. Vous avez envie de faire connaître votre opinion. Ecrivez-nous.

Les meilleures lettres seront récompensées par un livre...

«Aînés-générations»
Case postale 2633
1002 Lausanne



L'Agenda des Aînés est prolongé

L'émission que RSR La Première consacre aux auditeurs du troisième âge se poursuit. Produite par Jean-Charles Simon et présentée par Daniel Fazan, elle propose un certain nombre de rendez-vous qui concernent tout particulièrement un public à l'affût des manifestations organisées à travers la Suisse romande.

C'est également l'occasion d'entendre des musiques et des chansons du passé qui trouvent ici une place de choix.

Depuis septembre, cette émission se prolonge au-delà de 21 h 30 avec la diffusion de «portraits» de personnes très touchantes...

(«L'Agenda des Aînés», les dimanches 6, 13, 20 et 27 novembre, de 21 h à 22 heures sur la RSR La Première.)

VOTRE AVIS NOUS INTÉRESSE!

Une bonne mémoire

J'ai lu avec intérêt et plaisir dans le journal du mois de septembre l'article consacré à «Germaine et ses 2000 bébés». Cela m'a rappelé de lointains souvenirs.

De 1926 à 1930, j'étais la maîtresse enfantine de la classe «Montessori» à l'Ecole Vinet, sise à cette époque à la rue Beau-Séjour-Midi.

Je dois avoir eu à l'école la petite Odette Piguet. C'est là que Madame Piguet-Ramuz m'a contactée et m'a présentée la jeune Germaine qui était à son service. Cette dernière désirait effectivement embrasser la profession de sage-femme. Mais, pour entrer à l'école de l'Hôpital cantonal, il fallait réussir un examen. Mme Piguet m'a demandé si je donnerais des leçons, deux soirs par semaine, pour parfaire la connaissance de Germaine. J'ai accepté et, pendant une année, nous avons travaillé ensemble. (...) J'ai su qu'elle travaillait dans la région du Chablais, puis je l'ai perdue de vue. J'aurais grand plaisir à lui écrire et peut-être à la revoir. Je suis Gilberte Lovis-Munger, j'ai 92 ans... et 62 ans d'enseignement. J'ai créé, il y a 52 ans, l'Ecole de l'Aurore. Nous formons des éducatrices de la petite enfance et avons d'autre part des enfants de 3 à 10 ans. J'ai passé les commandes à ma fille, Sylvie Lovis, et je vais encore à l'école quelques heures par semaine.

Gilberte Lovis
Route de Nialin 7 - 1073 Savigny

Pour sa lettre, Mme Lovis recevra le livre du mois.

Lettre d'un romancier

Je vous remercie très sincèrement de l'article que vous la gentillesse de publier dans le numéro de juillet-août d'«Aînés-Générations». Je suis très sensible à votre manière d'apprécier mon livre «Edmonde». J'ai voulu rendre cette atmosphère propre à un voyage en groupe d'une semaine, durant lequel on n'a pas le temps de connaître les gens. D'où ma manière d'effleurer les caractères et les situations. (...)

Je profite de l'occasion pour vous dire tout le plaisir que nous avons, ma femme et moi, à découvrir, mois après mois, votre revue et d'entendre beaucoup de nos amis en parler avec plaisir, voire enthousiasme.

Rémy Barras
Ch. des Ecureuils 4 - 1009 Pully

Une belle histoire

Je suis née à Lyon, de parents suisses et je suis revenue au pays à 17 ans, à Lausanne. Là, j'ai fait la connaissance de celui qui allait devenir mon mari trois ans plus tard. (...) Les Moulins d'Orbe nous ont remis un petit commerce à Tramelan.

Il n'était plus rentable, mais nous étions chargés de le faire prospérer.

Les débuts ont été très durs, le four était chauffé à bois et mon mari pétrissait à bras. Nous étions pleins de courage et de joie, comme tous les jeunes mariés. Mes beaux-parents nous ont aidés. (...) Petit à petit, nous avons augmenté la clientèle. Nous avions aussi un jardin, des poules et des lapins, ce qui était précieux pendant le rationnement. (...) Durant la guerre, je faisais le travail moi-même. (...) Ces années-là ont été difficiles, mais quand on est jeune on a beaucoup d'espoir et on espère un avenir meilleur. Ce qui a été le cas. J'ai malheureusement perdu mon cher mari en 1990. Nous avons vécu 52 ans ensemble et je peux en être reconnaissante...

Yvonne Rufener
Rue de la Grange 4 - 2003 Neuchâtel

Et les nouvelles?

Curieuse de connaître les améliorations que vous envisagez pour votre «Générations», je crois pouvoir vous conseiller, avec modestie, de ne pas supprimer les nouvelles. C'est un genre qui plaît, surtout aux personnes plus âgées

Marg. Humberst-Maurer
Collège - 1147 Montricher

(Réd. Nous aimerions connaître l'avis des lecteurs...)